



## NOUVEAU DELEGUE A LA BAC

**Le bureau départemental 57 est heureux d'accueillir Johann O. de la BAC jour dans son réseau de délégués à Metz.**



**« J'ai décidé de rejoindre David et son équipe alliance car j'ai pu constater leur implication dans le passage de notre brigade en 11h08.**

**De plus alliance est toujours présent lorsque nous avons besoin d'eux, c'est pourquoi j'ai décidé à mon tour de donner un coup de main à alliance 57 dans la défense des intérêts des collègues. »**

**Alliance continue son développement en Moselle et continuera à être présent partout et pour tous.**

Bureau départemental 57, le 17/05/2022

 **ALLIANCE**  
POLICE NATIONALE